



15 | 4 | 23

Landesfinale in
Stuttgart



KonfiCup
Württemberg

WARUM?

Bewegung verbindet – das wird beim KonfiCup spürbar

Angefangen beim gemeinsamen Spiel der Konfirmandengruppe in der Gemeinde. Über die Turniere in den Kirchenbezirken mit vielen anderen Konfis. Bis hin zum KonfiCup-Landesfinale mit über 500 Konfirmandinnen und Konfirmanden in Stuttgart. Miteinander Sporttreiben ist eine gute Erfahrung für das Leben und für den Glauben.

Sport ist ein starkes Stück Leben

Immer mehr Gemeinden integrieren deshalb den Sport als ein festes Projekt in die Konfirmandenzeit. Das ist auch gut so, denn Sport und Bewegung gehören in unseren Lebensalltag als Christen. Teamgeist und Fair Play werden im KonfiCup erlebt- und erfahrbar: Mädchen und Jungen spielen gemeinsam, Konfirmandeneltern können sich beteiligen und eine Kooperation zwischen Kirchengemeinden und Sportvereinen kann sich vor Ort entwickeln.

Alles gute Gründe, warum auch Ihr Kirchenbezirk, Ihre Kirchengemeinde beim kommenden KonfiCup dabei sein sollte!

WIE?

Die Regeln sind einfach!

- ⚽ Beim KonfiCup 2023 sind nur Konfirmandinnen und Konfirmanden spielberechtigt, die in 2023 ihre Konfirmation feiern.
- ⚽ Eine Mannschaft besteht aus 5 Feldspieler/innen und einem Torwart/einer Torfrau.
- ⚽ In jedem Team müssen mindestens zwei Jugendliche eines Geschlechts (Mädchen oder Jungen) immer auf dem Platz vertreten sein.
- ⚽ Es wird auf Kleinfeld (halber Fußballplatz) und »kleine Tore« (E-Jugend) gespielt.
- ⚽ Die Spielzeit beträgt max. 2 x 20 Minuten (wird von den Organisatoren im Kirchenbezirk festgelegt).
- ⚽ Ansonsten spielen wir beim KonfiCup nach den offiziellen Spielregeln des Württembergischen Fußballverbandes (WFV). Geleitet sollten die Spiele von lizenzierten Schiedsrichtern.



Eine detaillierte Handreichung zur Durchführung von KonfiCup-Turnieren finden Sie unter www.kirche-und-sport.info oder <https://bit.ly/konficup>

WAS?

Mit dem KonfiCup begegnet Kirche jungen Menschen in ihrer Lebenswelt. Kirche kommt so an Orte, an denen sie nicht vermutet wird. Das eröffnet neue Berührungspunkte für die Kirchengemeinde, besondere Erfahrungsräume mit christlichem Glauben sowie lohnenswerte Begegnungsmöglichkeiten mit Menschen.

Los geht's im Kirchenbezirk

Zu Beginn treten alle gemeldeten Mannschaften eines Kirchenbezirks gegeneinander an. Die Bezirksturniere werden zwischen Juli 2022 und Februar 2023 ausgespielt...

Informationen/Anmeldung zur Bezirksausscheidung über »Kirche und Sport« oder das Bezirksjugendwerk. Siehe auch: www.kirche-und-sport.info



WO?

Das große Landesfinale

Die Bezirkssieger im Fußball qualifizieren sich für das KonfiCup-Landesfinale am Samstag, 15. April 2023, welches in der Landeshauptstadt Stuttgart stattfindet.

Die Anmeldung dazu muss bis spätestens 04. März 2023 erfolgen. Nachträgliche Anmeldungen können leider nicht berücksichtigt werden.

Gut zu wissen:

Bei Kirchenbezirken mit mindestens 12 teilnehmenden Mannschaften beim Bezirksturnier, können die ersten zwei Teams für das KonfiCup-Landesfinale gemeldet werden.



PARTNER



Ansprechpartner

Pfarrer **Philipp Geißler**

Sportbeauftragter der Evangelischen
Landeskirche in Württemberg,
Systemischer Supervisor

Talweg 2 • 89150 Laichingen
Telefon: 07333 8018404
Mobil: 0178 9038403
E-Mail: philipp.geissler@elkw.de

Koordination

Judith Kaplan

Referentin für Sportmanagement
Evangelisches Jugendwerk in Württemberg
Evangelische Sportbewegung Württemberg

Haeberlinstrasse 1-3 • 70563 Stuttgart
Telefon: 0711 9781227
Mobil: 0170 4576427
E-Mail: judith.kaplan@ejwue.de

www.kirche-und-sport.info